



## Sahra Wagenknecht

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Wirtschaftspolitische Sprecherin der Fraktion DIE LINKE

---

Sahra Wagenknecht, MdB • Platz der Republik 1 • 11011 Berlin

Kindertafel Glockenbach e. V.  
Thalkirchner Str. 88  
80337 München

**Platz der Republik 1**  
**11011 Berlin**

**Jakob-Kaiser-Haus**  
**Raum 4.843**  
Telefon 030 227 – 72153  
Fax 030 227 – 76153  
E-Mail: sahra.wagenknecht@bundestag.de

**Wahlkreis**

Witzelstr. 16  
40225 Düsseldorf  
Telefon 0211-41662703  
Fax 0211-41662764  
E-Mail: sahra.wagenknecht@wk.bundestag.de

Berlin, 07.06.2010

### Grußwort an die Kindertafel Glockenbach

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,  
liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

Deutschland ist eines der reichsten Länder der Welt, und trotzdem sind immer mehr Menschen hier von akuter Armut bedroht. Gerade Kinder sind von dieser Entwicklung am stärksten betroffen, leiden am heftigsten unter Armut und deren Folgen wie gesellschaftlicher Ausgrenzung und dem Ausschluss von Bildung.

Ich freue mich, dass Sie diesen Kindern durch ihre tagtägliche Arbeit helfen, und doch ist es ein Skandal, dass es so etwas wie eine Kindertafel überhaupt geben muss.

Die offensichtlich zunehmende Notwendigkeit von Tafeln ist der Abgesang des Sozialstaats, der Staat stiehlt sich aus seiner Verantwortung, selbst für die soziale Grundsicherung seiner Bürger zu sorgen.

Ich wünsche mir, dass wir in Zukunft auf politischer Ebene die Voraussetzungen schaffen, dass niemand in Armut leben muss. Ich setze mich ein für Mindestlöhne, die Abschaffung von Hartz IV und die Rücknahme der Rente mit 67, um so die Ursachen von Armut zu bekämpfen. Außerdem brauchen wir ein gerechtes Steuersystem. Gerade geringere Einkommen werden überproportional mit Steuern und Abgaben belastet. Reichtum muss konsequent von oben nach unten umverteilt werden. Wir brauchen endlich eine Millionärssteuer. Auch Großkonzerne und Bestverdiener müssen sich ihrer sozialen Verantwortung stellen.

Bis dahin wünsche ich Ihnen für Ihre Arbeit alles Gute und danke Ihnen für Ihr Engagement.

Sahra Wagenknecht